

d'en solliciter aussi une copie; et Messrs. R. et T. de porter, une seconde fois, votre santé.

Ici finit la fête; les dames se retirant, nous les suivons.

N'oubliez pas de faire les réverences, les respects, les saluts et les amitiés de votre très humble serviteur, suivant qu'il appartiendra.

Votre ami,

A Mr. P. H. C. à Kingston.

J. S. R.

2°. ANECDOTES CANADIENNES.

Intrépidité.—A l'attaque de Québec, en Octobre 1690, par Sir WILLIAM PHIPPS, le premier coup de canon tiré de la place sur la flotte anglaise ayant abattu le pavillon du vaisseau-amiral; "quelques Canadiens," dit Charlevoix, "allèrent le prendre à la nage, et malgré le feu qu'on faisait sur eux, l'emportèrent à la vue de toute la flotte: il fut porté sur le champ à la cathédrale. Le même jour, vers les quatre heures après-midi, Mr. DE LONGUEUIL, accompagné de MARICOURT, son frère, nouvellement arrivé de la Baie d'Hudson, passa en canot le long de la flotte anglaise, qu'il voulait observer. Quelques chaloupes se détachèrent pour l'enlever; mais il gagna la terre, et obligea par un très grand feu de mousqueterie, ceux qui le poursuivaient, à regagner leurs navires."

Débit et Crédit, ou l'Epitaphe Marchande.—Mr. DE LA CHEVROTIERE, enseigne dans les troupes de la colonie, reçut, à la prise de Québec, (1759,) deux blessures, dont une dans le palais et l'autre dans les fesses. La paie d'un officier de son rang, sous le gouvernement français, à cette époque, était de 100 écus ou 300 livres. Durant sa convalescence, un jour, que ses amis l'entourraient et se montraient sensibles à ses souffrances, il se fit donner du papier, et il écrit gaîment:

Mon Epitaphe, si je meurs de mes blessures.

Ci-git La Chevrotière,
Qui, pour cent écus par an,
Reçut un coup au derrière
Et l'autre dans les dents.

Mr. De St. Ours.—"J'appris du marquis De Montcalm," (dit le Père Germain, cité dans le dernier numéro de la Saberdache,) "la belle défense qu'avait faite en Juillet 1757, un officier canadien nommé Mr. De St. Ours. Il avait été envoyé à la découverte sur le lac St. Sacrement, lui onzième, dans un canot d'écorce. En doublant une langue de terre, il fut surpris par deux bateaux anglaises, qui, cachées en embuscade, l'attaquèrent brusquement. La partie n'était pas égale. Une seale décharge faite à propos sur le canot aurait décidé de la victoire, ou de la vie de nos gens. Mr. De St. Ours, en homme sage, gagna à la hâte une